



東の丘に芳しく香れ

東芳っ子便り

令和2年6月24日
郡山市立東芳小学校
R2年度学校便り第11号
文責：校長 新田 直子

豊かな体験活動 2

今週も東芳っ子たちは、それぞれの学年で様々な体験活動を行いながら学習に取り組んでいます。今回は6年生の学習を紹介します。

6年生は、6月22日（月）に東芳小学校の学区にある蒲倉古墳群の見学を行いました。蒲倉古墳群は、郡山市美術館近くにある7世紀ごろに作られた古墳群です。文化財調査センターの方から詳しく説明をいただきながら総数71基ある古墳群のうち、主な円墳を実際に見学しました。古代の人々の暮らしを思い浮かべながらメモを取ったり、質問をしたりと真剣に見学することができました。



↑ 5号墳の前で説明を聞く子供たち

↓ 班長さんがやさしく掃除の仕方を教えています

学習活動の再開について

新聞等の報道にもありましたが、福島県教育委員会並びに郡山市教育委員会より「感染リスクが高い学習活動」について、通知が届きました。本県における感染状況の推移を踏まえ、基本的な感染症対策を講じた上で6月19日より再開を可能とするとの通知です。

つきましては、本校でも「新しい生活様式」や感染防止マニュアルに基づき基本的な感染対策を講じた上で、段階的に教育活動を再開したいと考えています。

具体的には、第1段階として、これまで控えていた異学年交流活動（縦割り班清掃、ふれあい活動、集会活動、児童会活動、クラブ活動、）について再開してまいります。（児童会活動、クラブ活動は3年生以上の児童による活動です。）これらの異学年交流活動は、子供たちが楽しみにしている活動であるとともに、児童相互の交流を深めたり、思いやりの心やコミュニケーション能力を育んだりする上でも欠かせない活動です。授業においても、さらに多様な活動を取り入れ、児童が意欲をもって進んで学びに向かえるよう努めて参ります。保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

なお、心配なことなどがありましたら、いつでも学校へご連絡ください。どうぞよろしくお願いいたします。

